

Le perroquet de Jojo

C'était un dimanche, toute la famille Ledoux était très contente. C'était l'anniversaire du garçon, Joseph Ledoux. Ses parents l'appelaient Jojo et, aujourd'hui, il avait 5 ans.

Monsieur et Madame Ledoux apportèrent une grande boîte à Jojo. C'était son cadeau. Jojo se dépêcha de l'ouvrir et il poussa un cri de joie : c'était un perroquet de toutes les couleurs, dans une belle cage. Jojo l'installa et dit qu'il allait le faire parler.

Il commença en disant au perroquet :

– Je m'appelle Jojo ! Jojo ! Répète !

Mais le perroquet ne dit rien.

Le lendemain, le lundi, Jojo pensa qu'il fallait essayer autre chose. Alors il lui dit toute la journée :

– Tu es beau ! très beau ! très beau ! Répète !

Mais le perroquet ne dit rien.

Le troisième jour, Jojo demanda au perroquet :

– Tu veux manger des gâteaux ? des gâteaux ? des gâteaux ? Répète !

Mais le perroquet ne dit toujours rien.

Au bout d'une semaine, Jojo était tellement furieux qu'il dit au perroquet :

– J'ai décidé de te rapporter au magasin, je ne te veux plus parce que tu ne dis pas un mot !

Et alors le perroquet dit :

– Momo ! Momo !